

Verzögerungen beim Breitbandausbau

Verschiedene Ortsgemeinden der Verbandsgemeinde haben am 14.03.2012 Kooperationsverträge mit der Telekom über den Breitbandausbau geschlossen. Die Telekom hatte sich verpflichtet, die Anschlüsse grundsätzlich innerhalb eines Jahres herzustellen. Bei Abschluss der Verträge war bereits bekannt, dass es ggf. zu zeitlichen Verzögerungen kommen kann. In verschiedenen Ortsgemeinden ist dies nun der Fall. Nachfolgend sind die betroffenen Ortsgemeinden mit den neuen voraussichtlichen Fertigstellungsterminen und eine kurze Begründung für die zeitliche Verzögerung aufgeführt:

Ortsgemeinde	Neuer Fertigstellungstermin	Begründung für die zeitliche Verzögerung
Kircheib	30.06.2013	Die Versorgung von Kircheib ist von der Leitungsführung nach Rettersen abhängig.
Hilgenroth	31.05.2013	Die Bauarbeiten verzögern sich witterungsbedingt.
Obererbach	31.05.2013	
Oberirsen	31.07.2013	Die Planung der Telekommunikationslinie war sehr zeitintensiv.
Oberwambach	31.08.2013	Das Genehmigungsverfahren der Telekommunikationslinie ist noch nicht abgeschlossen. Die Planung musste ergänzt werden.
Amteroth	31.08.2013	
Rettersen	30.06.2013	Die Planung der Telekommunikationslinie war sehr zeitintensiv. Derzeit wird die Mitverlegung mit anderen Versorgungsträgern geprüft.
Forstmehren	31.07.2013	
Ersfeld	31.07.2013	
Kraam	31.07.2013	
Fiersbach	31.08.2013	
Hirz-Maulsbach	31.08.2013	
Mehren	31.08.2013	
Helmeroth	31.08.2013	
Racksen	30.06.2013	
Heupelzen	31.07.2013	Die Planung der Telekommunikationslinie war sehr zeitintensiv.
Ölsen	31.07.2013	Die Planung der Telekommunikationslinie war sehr zeitintensiv.

Informationen zu dem Ausbaustatus in den jeweiligen Ortsgemeinden finden Sie auch unter www.telekom.de/schneller.